
REQUERIMENTO 
 
 

A o  D i r e t o r  R e g i o n a l  d a  E N E L
ELETROPAULO, solicitando em caráter
de urgência a poda da árvore que está
envolvida a rede elétrica localizada à
Avenida Martim Francisco, Vila Lucinda.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

                              Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário na forma regimental para que
seja expedido ofício ao Diretor Regional da ENEL ELETROPAULO solicitando-lhe em
caráter de urgência a poda da árvore localizada à Avenida Martim Francisco em frente
número 422, Vila Lucinda.
 
Essa árvore está adentrando a residência da munícipe, destruindo todo o teto do banheiro,
devido estar totalmente tombada, e envolvida na rede elétrica.
 
Já foi solicitado várias vezes a Enel para fazer a poda da mesma porém não tem obtido
êxito, isto se estende a quase uma ano, e nada ainda foi feito.
 
 
Ciências: 1) Diretor(a) ENEL-Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 11 de maio de 2020.

 
 
 

Ver. Ronaldo de Castro 
VEREADOR 
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